

# Gobierno de Chile reafirma su compromiso con la preservación de las lenguas indígenas en el Día Internacional de la Lengua Materna

En el marco del Día Internacional de la Lengua Materna, el Gobierno de Chile, a través de la Secretaría Regional Ministerial de Desarrollo Social y Familia (@mindesarrollo), reafirma su compromiso con la preservación y difusión de las lenguas indígenas, promoviendo su enseñanza para formar nuevos hablantes y fortalecer la identidad cultural de los pueblos originarios.

Este esfuerzo se enmarca en el Decenio Internacional de las Lenguas Indígenas (2022-2032), un período clave impulsado por la UNESCO para fomentar la revitalización de estos idiomas y garantizar su transmisión a las futuras generaciones. Como parte de esta iniciativa, el Gobierno ha impulsado diversas acciones destinadas a proteger y promover la diversidad lingüística, reconociendo su valor como parte del pa-

trimonio cultural del país. “Las lenguas indígenas son una parte fundamental de nuestra historia y cultura. Como Estado, tenemos el deber de asegurar su preservación y fortalecer su enseñanza para que más personas puedan aprenderlas y transmitir las. Este trabajo es clave para avanzar en el reconocimiento y valoración de nuestras tradiciones ancestrales”, destacó la Seremi de Desarrollo Social y Familia.

En este contexto, el Gobierno de Chile invita a la ciudadanía a sumarse a esta transformación cultural, promoviendo el respeto y la valoración de las lenguas originarias. A través de un video conmemorativo, se busca sensibilizar y generar conciencia sobre la importancia de mantener vivas estas expresiones lingüísticas.

Mira y comparte este video y únete a la preserva-

ción de nuestras lenguas indígenas, contribuyendo a fortalecer nuestra identidad y cultura.

Para más información sobre las iniciativas en favor de las lenguas indígenas, visita las plataformas oficiales del Gobierno de Chile y @mindesarrollo.

